
2024.3.28 認定こども園エンゼル幼稚園 

 

《令和5年度学校評価アンケートにおきまして頂戴しましたご意見を上げさせていただきました。》 

 

① 親の想像を超える子どもの可能性を引き出していただき、我が子の成長を感じる喜びをいただきました。 

② 先生がいつでも本気で園児と接していることが園児にも伝わり、意欲が高まるのだと感じました。 

③ 親にも怒られない時代に、優しさと厳しさのバランスを取りながら指導する苦労を労いたい気持ちです。 

④ 担任でない先生も名前を覚えて呼んでくれ、前向きなことばをいつもかけてくださり嬉しかったです。 

⑤ 頼りになる先生ばかりで、安心して通園させることができました。 

⑥ どんな時も気持ちよく対応してくれ、充実した日々を過ごすことができました。 

⑦ ひとりひとりの様子をしっかりと伝えてくださり、細やかな連絡やフォローに助けられました。 

⑧ 何かと相談に乗り、共に考え、個別対応をしてくださったことに感謝しています。 

⑨ いつでも園が清潔に保たれていました。 

⑩ パパ・ママ保育に参加して先生の苦労や凄さを感じたと同時に、我が子がなかよし保育を通して小さい子へ

の接し方を学んでいるのだと思いました。パパ・ママ保育(なかよし保育)は続けてほしいです。 

⑪ 配信された防犯のワンポイントは、とても役立ちました。 

⑫ 一年の締めくくりの発表会は、子どもをここまでに導いてくださった先生方への感謝共に、衣装・選曲・演

出等の計り知れない見えない部分のご苦労に思いをはせながら、楽しい時間を過ごさせていただき、素晴ら

しい締めくくりとなりました。 

 

 

❖ご意見を頂戴いたしましたので、回答させていただきます。 

 

① 駐車場のルールを守らない方が見受けられる。 

    ↳駐車場内の安全、ルール(自販機側からの左折進入は禁止)を決めておりますので、引き続き、一方通行 

でお出入りのご協力をお願いいたします。 

② 発表会の午前午後を決める場合、２年続けて同じ部にないようにしてほしい。 

    ↳発表会の午前午後は年長組が前年度と同じ部にならないことを基準に決めております。更に、年少以 

上で、ご兄弟通園のご家庭ができるだけ同じ部に出演できることを考慮する為、どうしても年少・中組

と同じ部になってしまう場合がございますがご了承ください。 

③ 食品による窒息事故のニュースを聞く中で、もちつき大会の試食の餅がどのくらいの大きさなのか心配です。 

    ↳もちつき大会の餅に限らず、食品を提供する場合は、全て年齢に合わせた大きさや形にして事故を 

防ぐようにしています。 

④ 預かり保育(ことり組)を誰でも利用できるようにしてほしい。 

    ↳保育認定園児及び新2号申請園児で、お預かりできる許容範囲を超えており、職員の配置が出来ない 

為、お仕事及びやむを得ない事情以外の方のお預かりは難しい状況ですので引き続きご理解ください。 

尚、新２号の申請が通っている方も、認定は１号園児であり、ご両親がお仕事以外の日に預かり保育 

の利用はできませんのでお間違えの無いようにお願いいたします。 

   ※新２号認定とは・・・ご両親が一定の条件を満たす就業をしており、保育が必要な場合に利用した 

預かり保育利用料が無償になる年少以上の園児のことです。 

④ 半袖体操着の襟がきつく感じる。 

    ↳現在、見本を製作し一定期間、体操着の伸び等の状況を観察しているところです。その結果により 

     変更する場合がございます。 



 

⑤ 災害時引取り訓練を涼しい時期に変更してほしい。 

    ↳令和６年度は、５月中の実施を予定しています。(令和６年度入園式頃に日程をお知らせします。) 

⑥ 園庭の芝生化してほしい。 

        ↳園も芝生化を検討し一部(プール横)を芝生化いたしましたが、維持管理・時間・人手等の点から現在 

支給いただける補助金の範囲では全面は難しいと判断しましたので、ご了承ください。 

⑦ 給食・おやつを１・２号同様にしてほしい 

    ↳給食室のキャパを超える為、対応できません。又、ハード面での設備変更は費用的にも直ぐにできま 

せんので、当面は現状の通りとなりますことご承知ください。１号のおやつは、健康面を考慮した物 

を購入して提供しています。 

⑧ 体操着の日も園で着替えるようにしてほしい。 

    ↳園に持参するものが多くなり、職員も管理が大変となるため現在の形をとっております。汗等で体操 

着着用日に着替えを希望される場合は個別対応させていただきます。その方は・・・指定日に体操着で 

登園⇒体操着の着替えを持参⇒体操活動終了後に着替え(希望はコドモンにて当日連絡)となります。 

⑨ 女児のスカートを後ろファスナーでなくしてほしい。 

    ↳長年使用していますが、職員のお手伝い等により特に不自由を感じてきませんでしたので、現在変更 

する予定はございません。 

⑩ 発表会の衣装は年長をキラキラにしてほしい→衣装は曲のイメージを重視して決めています。 

  年長のおゆうぎと和太鼓の長さを同じにしてほしい→長さ等を同様にする等綿密に考慮しますと、選曲・演

出等を考えていく上で、大変困難となりますので 

ご容赦ください。 

  曲が決まってから和太鼓かおゆうぎかを選択したい→人数によって曲数等に影響が出る為、現在の方法を 

取らせていただいております。 

⑪ 親子遠足を実施してほしい。反して親子遠足は必要ない。 

   ↳キャンセル料・場所等ふさわしい形が検討に上がっていない現在、実施の見込みはございません。 

⑫ 謝恩会の係は、最低4名は必要だと思う。 

     ↳会の性質上、あまり園側からの要望をお伝えしませんが、ご無理のない範囲での準備企画と考えて

おり 3 名としております。しかし、例年準備が進む段階で次々と企画内容が増える傾向にあり、結

果ご負担がかかってしまった事、毎年担当者も変わり各々思いも違いがある点を踏まえ、折り合う

ところを説明しながら進めていきたいと考えます。 

 

 

❖下記のご意見につきましては、改善できますよう努めてまいります。 

 

① 夏祭りの保護者見学は、年長を正面にしてほしい。 

② 行事の時に、男児の半ズボンを上げすぎて下着が見えないようにしてほしい。 

③ 駐車場のルールを守らない方へは、職員が注意をしてほしい。 

④ 防犯対策で、１号降園後のセキュリティ解除が心配です。 

⑤ プール内の砂・砂場のプラスティック片ビニールひもを持ち帰るので、衛生面も含め確認してほしい。 

⑥ 年間行事や開催時間をできるだけ早く知らせてほしい。 

⑦ 学年だよりの写真を更に鮮明にしてほしい。 

 

 

 



❖下記のご意見につきましては、園の方針も踏まえ検討させていただきます。 

 

① 親子遠足を実施してほしい。 

② 親子遠足は必要ない。 

③ お泊り保育を復活してほしい。 

④ 上の子どもがお泊りでしたが、下の子どもの夏のつどいでは、費用も安く充実した活動を経験しているので

充分だと思いました。 

⑤ あじさい組の黒子は不自然に見えるので違う形で補助してほしい。 

⑥ 駐車場の出口横の斜め２台は小型専用駐車にしてほしい。 

⑦ 日常のスナップ写真も販売してほしい。 

⑧ 集合写真もネットで見られるようにしてほしい。 

⑨ 園の様子をコドモン等共有してほしい。 

⑩ 作品展を開いてほしい。 

⑪ 発表会で園児の合唱の姿勢を考慮してほしい。 

⑫ 発熱後２４時間経過後登園のルールを考慮してほしい。 

⑬ お手紙での諸連絡等の内容が重複していないようにしてほしい。 

 

❖下記のご意見につきましては、園のみで決定できませんので PTAも含め検討させていただきます。 

 

① バザーを開催してほしい。 

② 役員さんにお礼をするか否かは、園側で統一してほしい。 

③ 役員の免除年数を考慮してほしい。(園児１人に対し1回役員についたら後は免除) 

④ 交流部への還元費用は少なくても良いのではないか。 

 

 

 

※皆様からの貴重なご意見、ありがとうございました。尚、個人に関わる内容につきましては、個別に対応させ

ていただきますので掲載しておりません。 

※結果をふまえ、学校評価委員会を開催し、今後の課題等を精査しながら、更に信頼いただける園づくりをして 

いきたいと思います。 


